## PROMETE CERTEZA

## PREOCUPA A GÁLVEZ **DETERIORO EN LAS** FINANZAS PÚBLICAS

La candidata de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, prometió ordenar las cuentas públicas, gastar bien y mantener las finanzas sanas. En entrevista, advirtió que Pemex es el principal problema para el gobierno. - Víctor Piz / PÁG. 8



PLANTEAMIENTOS DE CAMPAÑA

## Promete Xóchitl Gálvez finanzas públicas sanas

Señala en entrevista que buscará poner orden en cuentas del gobierno y gastar bien

**EL FINANCIERO** 

**ENVIADO ESPECIAL** ACAPULCO, GUERRERO



vpiz@elfinanciero.com.mx

La candidata a la Presidencia de la República de la coalición Fuerza y Corazón por México, Xóchitl Gálvez, se dijo enormemente preocupada por el deterioro de las finanzas públicas del país, por lo que, de ganar la elección del 2 de junio, se comprometió a buscar el orden en las cuentas gubernamentales, gastar bien v mantener finanzas sanas.

En entrevista con El Financie-Ro, en el marco de la 87 Convención Bancaria, la aspirante presidencial de la oposición afirma que Pemex es el principal problema para el gobierno, pues se le han destinado dos billones de pesos para capitalización sin tener resultados positivos, pues "le sigue debiendo a sus proveedores cantidades increíbles", además de que "no ha subido la producción de petróleo, que es lo que nos podría dar un poquito de tranquilidad".

En su opinión, en Pemex "se han equivocado del modelo de negocio, se han equivocado en seguir perdiendo en refinación, es una apuesta dolorosísima para las finanzas públicas y donde podemos tener ingresos, con la participación del sector privado, es en exploración".

Ofrece revisar a fondo las empresas productivas del Estado, pues CFE también pierde dinero, si bien tiene áreas de negocio muy rentables como transmisión.

"CFE no tiene suficiente capital para invertir en energías renovables, lo va a hacer de una manera muy lenta y eso está afectando el crecimiento del país; entonces hay que revisar las empresas productivas del Estado, para que sean eficientes, que generen, que sean productivas, y poner gente capaz en estos lugares", sostiene.

Gálvez Ruiz plantea crecer la base tributaria, pero sin hacer una 🕴 reforma fiscal. Su propuesta es formalizary bancarizar a los informales a través de ciertas prestaciones sociales del gobierno, como podría ser un "nuevo seguro popular".

Ante la preocupación de los representantes de la banca sobre la falta de propuestas en materia económica de los candidatos a la



El Financiero Sección: Portada 2024-04-22 02:09:08

334 cm<sup>2</sup>

Página: 1, 8

2/2

Presidencia, la hidalguense insiste en "cuidar el déficit, gastar bien e invertir en lo que genera valor".

## FINANCIAMIENTO BANCARIO

Gálvez lamenta la falta de financiamiento bancario para las micro, pequeñas y medianas empresas, pero también critica la desaparición de la Financiera Rural porque la gente del campo, donde hay un "abandono brutal", se quedó sin crédito.

"He dicho que busquemos tener una identidad biométrica para reducir el riesgo de tener fraudes cibernéticos, ampliar las redes de telecomunicaciones, ir hacia la banca digital; si los bancos tienen menos

riesgos al tener certeza jurídica en la identidad, los créditos van a ser más bajos. Y en el caso de las micro y pequeñas empresas, entrémosle de una manera conjunta, para que vuelva a haber cierto capital del gobierno que respalde el riesgo de un pequeño emprendedor, porque ahorita los abandonamos", dijo.

Asegura que "si le doy certeza jurídica a los inversionistas, eso va a hacer que la economía crezca, pues no podemos celebrar un crecimiento mediocre del 2.3 por ciento, porque es insuficiente. Generar 385 mil empleos al año no es lo que México necesita; el país necesita 1.2 millones de empleos".



En Dos Bocas ya se Xóchitl Gálvez ha gastado demasiado y seguimos

sin refinar un barril de petróleo, además (hay) muchísima corrupción"



CFE no tiene suficiente capital para

invertir en energías renovables, lo va a hacer de una manera muy lenta y eso está afectando el crecimiento del país"



REVISIÓN. Gálvez plantea una revisión de las empresas productivas del Estado.

